
令和３年度 学校関係者評価（報告） 

６項目について評価 （Ａ：適切 Ｂ：概ね適切 Ｃ：一部改善 Ｄ：要改善） 

１学校運営について                                            評価  Ａ：３ Ｂ：４ Ｃ：０ Ｄ：０  

児童生徒のことを考えて取り組まれていることが分かった。コロナ禍で昨年の経験を活かし、工夫しながらで

きることを可能な限り取り組まれていることを実感しました。安心安全を最優先し、いろいろな工夫をされ、学習

の停滞にならない様に努力されている。今年度もコロナの影響で制限が多く、従来の取り組みが出来ず、先生

方のご苦労の多い年であったと思います。次年度はコロナが収束して、色々な取り組みが出来ればと思いま

す。 

 

２安心安全な学校                                    評価 Ａ：０ Ｂ：７ Ｃ：０ Ｄ：０ 

校舎の老朽化への対応をお願いします。アンケート調査でも保護者の方でも信頼度は高いと思う。個人情報

の管理は充分に留意をお願いします。１クラス少人数で教師の目が行き届いていると思うが、令和４年度、児

童生徒が増えることで、教室が足りているのか不安に思う。 

 

３自他の命と人権が尊重された学校                        評価 Ａ：２ Ｂ：4 Ｃ：１ Ｄ：０ 

学校中だけではなく、社会全体の中で個性を尊重して、教育ができる社会になってほしい。コロナ禍で、自他

共に心身に影響が出ていると思いますので、これまで以上に配慮が必要です。大変努力はされているが、研

修において、外部はコロナ禍にて困難なのはいたし方ない。研修会等は Wｅｂ等が中止になり研修からの手応

えが得にくかったかも知れない。 

 

４確かな成長が実感できる学校                                評価 Ａ：3 Ｂ：４ Ｃ：０ Ｄ：０ 

小中高の職員が交流し、児童生徒の１２年間を学校全体で見ていてくれている。縦・横の垣根を無くすことで、

より情報共有ができて、児童生徒の成長がみえてくるのではないかと思います。児童生徒ひとりひとりにと向き

合い、寄り添い、指導も明確にしている。高等部卒業後、適正な進路先を提供していただけるか。 

  

５自立と社会参加の実現を目指す学校                            評価 Ａ：0 Ｂ：6 Ｃ：１ Ｄ：０ 

交流・共同学習などについて難しい一年でした。トライやるウィークのような職業体験のように、学校に通いな

がら社会勉強ができる場があれば、今後の生活に役に立つのではないかと思います。成人年齢が１８才にな

る中で職業教育の充実と、くり返し学ぶ場が必要と感じる。また、幼少期からの発達に応じたキャリア教育の積

み重ねの実践をしてください。地域の学校との交流及び共同学習の評価が低い。コロナ禍であるが同じ項目

で教員の評価との乖離が気になる。オープンスクールや気楽な見学会（授業参観）地域での運動会など、一

緒に活動することがあればよいと思います。 

 

６地域に開かれた信頼感のある学校                         評価 Ａ：１ Ｂ：5 Ｃ：1 Ｄ：０ 

学校からの情報発信、地域との交流の活性化が必要。地域との連携がこれからだともいます。専門性、地域性

の発信努力もされている。校内活動だけでなく地域連携の取り組みが始まり、地域へ、地域からの相互の連携

を少しずつ作り、いなみ野らしい活動に繋げればと思います。 

以上のように学校関係者（学校評議員メンバーより）ご意見をいただきました。 


